



陽光の園 だより



社会福祉法人 緑葉会

生活介護事業所 陽光の園

平成 31 年 3 月 28 日発行

第 16 号

今年度も終りに近づき・・・

平成 30 年度は、利用者の方が 32 名でスタートしましたが、3 名が退園され、現在 29 名の利用者数となりました。(ちなみに、平成 31 年 4 月の新規入園者はおりません)

今年度の取り組み「利用者の方が、落ち着いて活動できる環境づくり」は、ゆっくりであります環境を整えることで落ち着いて活動ができるようになりました。継続をして、次の展開に発展できるようにしたいと考えております。また、陽光の園の裏の空き地の整備は、作業に生命の危険を感じる暑さで、途中断念をしましたが、コンテナに植えたレモンの木は日々生長しています。今後は、細々と整備は継続の予定です。

来年度は、陽光の園の近隣との関係を今まで以上に深めることができる一年にしていけるように努力して行きたいと思えます。

最後に、平成 31 年 2 月の熱海市議会本会議にて、平成 31 年度の熱海市長施政方針演説で下記の内容(抜粋)が述べられました。

地域包括ケアシステムは、高齢者のみならず、障がい者、若年の生活困窮者、子育て世帯など、福祉の各分野に通ずる考え方であります。その考え方を具現化していく第一歩として、熱海における障がい福祉の充実に向けた議論の場を設置し、相談支援事業の強化など、障がいがあっても熱海で暮らし続けられるサービスの整備につなげてまいります。

陽光の園もこれから大きな一歩として、障がいのある人の暮らしの充実を考え実現をして行けるように考える来年度とします。



休み時間の1コマ 3本立ちでパチリ

初の試みの結果は

2月と3月の焼き芋の販売は、笹良ヶ台団地に毎週月曜日と金曜日に移動販売に来ている八百屋さんからサツマイモを仕入れ、その横で焼き芋を販売しました。サツマイモの種類も替え、しっとりとして甘い焼き芋になりました。お客様にも好評で、多くの地域の方々にご購入いただきました。この場を借りて、感謝申し上げます。ありがとうございました。



今年も緑が丘幼稚園の園児の皆さんも焼き芋の購入に来ました

～ 平成 31 年 4 月の「陽光の園」予定 ～

- 4月 1日(月) 作業始め
- 4月 4日(木) 身体測定・健康診断
- 4月 10日(水) ヤクルト 様からヤクルトの寄贈式
- 4月 29日(金) 保護者会総会

～ お知らせ ～

- 平成 31 年 5 月 18 日(金) に運動会を開催します。
- お時間が御座いましたら、ご参加頂けると嬉しいです。